

ZAMORA10 REÚNE A LAS MESAS DE CULTURA Y TURISMO, UNIVERSIDAD, FORMACIÓN Y NNTT

El Plan Integral de Turismo, Zamora 1072, y la colaboración con la USAL en el proyecto de cursos de español para extranjeros, son considerados estratégicos para el desarrollo de la provincia.

Zamora10 celebra la **Mesa de Cultura, Turismo, Universidad, Formación y Nuevas Tecnologías** con el fin de analizar todas las ideas que surgieron de la celebración del 'Acelerador de Proyectos' y trazar una hoja de ruta con el objetivo de impulsar proyectos estratégicos centrados en la modernización y competitividad del turismo, la promoción de nuestro patrimonio y la generación de iniciativas que contribuyan en la formación de nuestros jóvenes, capaces de captar población y talento en nuestra tierra.

En la reunión se acuerda centrar la estrategia en plantear a las distintas instituciones la elaboración de un **Plan Integral de Turismo** para la provincia de Zamora, en el que participen todas las administraciones y el sector privado, con el fin de dinamizar y publicitar los atractivos turísticos y culturales.

El punto de partida será la creación de un **observatorio turístico** que determine la situación real del turismo en la provincia, y permita establecer pautas de actuación y colaboración en el sector público-privado para iniciar acciones potentes, más allá de la simple promoción.

Otro de los proyectos estratégicos que se impulsarán en la Mesa de Turismo es el proyecto **Zamora 1072**, basado en los acontecimientos del Cerco de Zamora, y que ya cuenta con el visto bueno del Ayuntamiento de Zamora y tiene como principal objetivo poner en valor uno de los acontecimientos históricos que cambiaron la historia de España, con la muerte del Rey Sancho II.

Con la premisa de dar a conocer su alcance y conocer distintos puntos de vista, han participado en la reunión representantes de varias asociaciones de teatro y



representaciones históricas de la provincia, abordándose diversas facetas de la organización de este proyecto de inmersión turística, que busca impulsar la actividad en la ciudad y en la provincia, potenciando y poniendo en valor las costumbres, historia y territorio.

Se acuerda impulsar también la creación de mesas de trabajo para el desarrollo de tres proyectos: la colaboración con la USAL para la realización en Zamora de cursos de español para extranjeros, “High School”, el proyecto de formación especializada para el sector de los seguros, que cuenta con el respaldo del sector y la creación de una oficina dinamizadora de eventos y congresos, que facilite la coordinación y organización de cualquier evento en la provincia.

La Asociación para el Desarrollo Zamora10 aprobó ofrecer su colaboración al Obispado de Zamora para el diseño y organización de la próxima edición de las Edades del Hombre que tendrá lugar en Zamora en 2025, a través de la creación de un grupo de trabajo específico, integrado por distintos perfiles profesionales, que colabore y aporte ideas.

Al margen de estos proyectos, Zamora10 determinó perseverar en cuestiones como la importancia de utilizar, de forma conjunta, la marca Zamora Enamora, o el impulso a las actividades para ofrecer los lugares más emblemáticos de nuestra tierra como escenario de rodajes, eventos y conciertos.

Zamora, 18 de septiembre de 2023

Junta Directiva Asociación para el Desarrollo Zamora10

